

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los cursos de verano serán clausurados el miércoles con un concierto gratuito en el Palacio del Condestable

Para la semana final se han programado cinco actividades formativas sobre exportaciones, competencia digital y educación de menores en el aula y la familia

Viernes, 19 de septiembre de 2014

La 14ª edición de los <u>cursos de verano de las universidades</u> <u>navarras</u> tocará a su fin la próxima semana con una ceremonia musicada que tendrá lugar el miércoles, día 24, en el Palacio del Condestable, de Pamplona. El acto comenzará a las 19.30 horas, con entrada libre hasta completar aforo, y contará con la intervención de las agrupaciones corales de los centros universitarios de la Comunidad Foral.

Previamente a la clausura, se celebrarán a lo largo de la semana cinco actividades formativas que versarán sobre las claves del éxito en el mercado internacional, los fundamentos de la autoridad, la motivación y la comunicación en el seno de la familia, la intervención ante menores que agreden a sus padres y otros miembros de la familia, la competencia digital en las aulas y la disciplina positiva.

El lunes, día 22, tendrá lugar el curso "Dos pymes navarras en el mercado internacional. Claves del éxito", organizado por la UNED de Tudela en colaboración con ESIC Navarra. En él explicarán los fundamentos para alcanzar el éxito en el mercado exterior, atendiendo a la selección de la estrategia y los países, y se dará a conocer el caso real de dos empresas de la Comunidad Foral.

El lunes comenzará también otro monográfico, titulado "Familia y Educación: saber decidir, saber motivar, saber comunicar", que organiza la Universidad de Navarra. Hasta el miércoles, analizará las claves de la autoridad, la motivación y la comunicación en el ámbito familiar. Responderá a interrogantes del tipo ¿en qué situaciones sirve no ceder? o ¿cómo enseñar a gestionar la frustración?

También el lunes arrancará otro curso que, bajo el título genérico "Menores que agreden a adultos: ¿cómo intervenimos ante esta realidad?", abordará la violencia que ejercen los hijos contra sus padres u otros miembros de la familia. Se analizarán el origen y las causas de estas conductas, así como su tratamiento, la eficacia de las medidas de reeducación y los programas de prevención. La actividad ha sido organizada por la UNED de Pamplona.

El martes, día 23, será el turno del monográfico "La competencia digital: estrategia europea, buenas prácticas internacionales y

<u>evaluación</u>", de la Universidad de Navarra. En él se presentarán buenas prácticas sobre el uso de la tecnología para desarrollar la creatividad y la innovación en los alumnos, así como diferentes recursos digitales abiertos y sus posibilidades de trabajo en el aula.

Finalmente, el miércoles, día 24, justo antes de la clausura tendrá lugar en el Salón de Actos del edificio de Ciencias de la Universidad de Navarra el curso "<u>Disciplina positiva. Golden 5</u>", que versará sobre la motivación del alumnado, tanto en casa como en el aula, para mejorar sus resultados en la escuela. La entrada es libre hasta completar aforo.